

HASTA EL 14 DE DICIEMBRE

Campaña 'Recogida Solidaria de Juguetes 2023'

Málaga, 19 de septiembre de 2023. Desde la Unión de Consumidores de Málaga iniciamos nuestra tradicional campaña de Recogida Solidaria de Juguetes a beneficio, de nuevo, de los niños y las niñas del CEIP Miguel de Cervantes de la capital. Todo aquel ciudadano/a que desee participar puede depositar un juguete nuevo o en buen estado en nuestra sede (Alameda de Colón, 9, ático 2, Málaga) en horario de 8 a 13 horas hasta el jueves 14 de diciembre (incluido).

En vísperas de las vacaciones escolares de Navidad, representantes de la Asociación llevarán al centro educativo los juguetes recogidos, con el mismo objetivo de todos los años: que esta Navidad todos estos niños y niñas tengan su regalo, sobre todo en estas fechas tan complicadas para muchas familias.

Como incentivo, si, además, la persona que deposita el juguete es socio/a o desea asociarse, su buen gesto se verá recompensado con importantes descuentos.

La Unión de Consumidores de Málaga organiza esta Recogida Solidaria bajo subvención de la Junta de Distrito 1 - Centro.

Adjuntamos cartel de la campaña.

UNIÓN DE CONSUMIDORES DE MÁLAGA

Alameda de Colón, 9, Ático 2, 29001, Málaga

952217858 – 685498650 (WhatsApp)

Email: malaga@unionconsumidores.com

Facebook: [Unión de Consumidores de Málaga UCE](#)

Twitter: [@ UCEMálaga](#)

Instagram: [unionconsumidoresmalaga](#)